

あなたの願い叶え隊

- 第23回 -



様
90歳

様は、つばさに入居して初めてのお誕生日を迎えられます。入居して半年程ですが、その優しい人柄から、すぐに沢山のお友達が出来ました。デイでない日もお友達と笑顔で過ごされ、暖かい日は日向ぼっこを楽しまれる姿が多く見られています。

そこで今回の外出は、日向ぼっこをさらに楽しむべく、冬の花壇を彩るお花を選びに出かけました。お店までの車内では「ここに来て初めてドライブします。天気が良くてよかったです」と笑顔で話される様。しばらく走るとお店に到着。色とりどりのお花が出迎えてくれました。

お花を選ぶため、職員と一緒に売り場を移動。「全部綺麗で、どの花を選んでいいのか、わからないです」と言いながらきょろきょろと花を見渡す様。職員と一緒に、時間をかけながら、プランターに植えるお花を決めました。

お店から戻った私たちは、さっそくお花を植えることにしました。植えやすいように机を用意してプランターを準備。職員と一緒に、ポットから苗を取り出して一つ一つ丁寧に植えました。出来上がったプランターを見て「これから日向ぼっこしながら楽しめますね」と、うれしそうに話して下さったのが、

印象的でした。様が愛情をこめて植えた花々を見ると、私たちも心の中に温かな思いを抱くことが出来ました。

翌日、「昨日はありがとうございました」と笑顔で伝えてこられた様。振り返り色々お話しをすると、植えたお花が咲き誇ることで、お客様をお迎えする際、その心を温かく彩ってくれることを望んでおられました。

入居されている方の多くは、暖かい日は日向ぼっこ、寒い日は風船バレーや歌、気の合う友達とのおしゃべりタイム等で過ごされます。様はそのほとんどに参加して楽しんでおられます。入居時少し見られた気持ちの落ち込みも減り、確実に笑顔の時間が増えてきました。これからも、つばさで出会った多くの方と、楽しい時間が過ごせるよう、職員一同お手伝いさせていただきます。

お時間がございましたら、ぜひつばさへお越しください。入居者様の笑顔と共に、様の植えた花々が、お待ちしております。



ゆっくりとお花を選びました



色々なお花を選びニコリ



愛情込めて植えたプリムラ・ジュリアン



綺麗な花ばかりで何を選ぶか迷いました



職員と一緒に植え付けました



仲良しのお友達と記念写真♪



綺麗な花が咲きますように

「人生はもっと輝ける」をスローガンに、職員全員で入居者様の笑顔を増やす取り組みを行っています。現在満床ですが、待機待ちも受け付けています。施設での取り組みについてのお問い合わせや施設見学など、お気軽にお問い合わせください。

Tel0964-43-5724 担当：松岡